

BOLETÍN DE PRENSA No. 241 ->>

UAA ha tenido una evolución que la coloca en estándares óptimos en materia de calidad educativa e institucional.

La Educación Superior en México debe encaminar sus proyectos hacia la descentralización de recursos a las autoridades estatales, con la finalidad de responder a las demandas de desarrollo que exige cada región y permitir el crecimiento de las Instituciones de acuerdo sus propias necesidades y expectativas, consideró el ex titular de la Subsecretaría de Educación Superior de la SEP, Julio Rubio Oca, al impartir un taller de Fortalecimiento Institucional a los integrantes de la Comisión Ejecutiva de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, encabezada por el rector Mario Andrade Cervantes.



Comentó que es preciso dar pasos hacia adelante en la descentralización y permitir que las decisiones en materia de Educación Superior puedan tomarse directamente en las entidades, bajo la reglamentación y planeación del gobierno federal.

Mencionó que un ejemplo de la canalización de recursos que permiten el desarrollo de las Instituciones de Educación Superior con metas claras, es el Programa Integral de Fortalecimiento Institucional (PIFI), que a 10 años de su creación ha logrado destinar recursos por más de 20 mil millones de pesos.

Comentó que este programa permite a las Universidades hacer una reflexión sobre sus programas y del cumplimiento de sus metas institucionales, para luego plantear escenarios deseables con metas claras que son apoyadas con recursos federales; con este programa se ha logrado, de acuerdo a sus apreciaciones cambiarle la cara a muchas Instituciones de Educación Superior que ahora pueden tener un mayor nivel de competencia en todos los sentidos.

El también ex secretario general de la ANUIES, aseguró que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha tenido de forma particular un crecimiento acelerado y positivo en la última década, lo cual la coloca en un nivel de competencia internacional, pues ha logrado incrementar de manera sustancial el nivel de su planta docente incrementando sus niveles de posgrado, la integración de más investigadores al Sistema Nacional del CONACYT, además del

reconocimiento de perfil deseable de sus catedráticos; por otra parte ha colocado sus programas educativos en niveles de excelencia.

En este sentido, mencionó que hoy la UAA está en un franco proceso de crecimiento que le obliga a replantear sus metas y le exige mayores responsabilidades para continuar con esa marcha ascendente a la que no se puede sustraer, y por el contrario debe enfrentar adecuadamente para continuar en la senda correcta de calidad y fortalecimiento.

Rubio Oca asistió a la UAA como asesor invitado para encabezar un proceso de reflexión entre los directivos que permita enriquecer sus programa de de desarrollo de la Institución, dentro del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional (PIFI), con la finalidad de lograr la excelencia en los procesos internos, programas educativos, el fortalecimiento de la planta académica, entre otros indicadores.